

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Praterchef  
Stefan Sittler-Koidl.

Ab nächstes Jahr im Wurstelprater

## Neue Tageskarten für unlimitierten Fahrspaß

**Zwei Tageskarten für Familien und Adrenalin-Fans kommen im nächsten Jahr.**

**Leopoldstadt.** „Mit dem nächsten Saisonstart im nächsten Jahr verkaufen wir zwei neue Tageskarten“, sagt Praterchef Stefan Sittler-Koidl zu ÖSTERREICH. Konkret handelt es sich um eine Family- und eine Adrenalin-Card. Beide Tageskarten sollen jeweils von 11 bis 18 Uhr zu einem Fixpreis zwischen 25–50

Euro verkauft werden. Besitzer der Tageskarten können dabei unlimitiert mit allen teilnehmenden Fahrgeschäften fahren.

**Jubiläum.** Im nächsten Jahr feiert der Prater seinen 250. Geburtstag. Das Jubiläum wird ab 9. April mit einem riesigen Blumencorso gefeiert. Die nächste Top-Attraktion – das Achterbahn-Restaurant – wird im März am Riesenradplatz eröffnen.